

# *De nouvelles passes d'armes à La Havane*

---



La Havane, 13 juin, (RHC).- 329 escrimeurs d'une bonne trentaine de pays se sont donné rendez-vous à La Havane du 15 au 20 juin prochains.

La Cité sportive de notre capitale accueillera à cette date un tournoi de qualification en vue des Jeux Panaméricains de Lima 2019.

Un examen de rigueur pour les escrimeurs centraméricains et caribéens inscrits aux Jeux régionaux de Barranquilla à partir du 19 juillet.

Parmi les figures d'élite figurant sur la liste d'inscription, on peut citer le Vénézuélien Ruben Limardo, champion olympique et les spécialistes nord-américains du fleuret Race Imboden et Alexander Massialas, troisièmes par équipes aux JO de Rio, en 2016.

Yamilka Rodriguez, épéiste qui a gagné bon nombre de médailles dans notre région et Yunior Reytor, médaille d'argent à la Coupe du monde d'épée à Vancouver, l'année dernière sont à la tête de la délégation cubaine à ce tournoi de La Havane.



**Radio Habana Cuba**